

令和5年度

令和5年9月20日



遷喬小だより

9月号④

学校教育目標 **自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子どもの育成**

学校スローガン **TEAM遷喬 PRIDE遷喬 ~子どもも 教師も 地域も 伸びる学校~**

勝っても 負けても 一致団結 遷喬っ子！ 最後までやり抜いた運動会！



午前中開催の今年度、みんなが達成感を得られることを目指して新しい形の運動会に挑戦しました。3年ぶり、全校そろっての運動会で、開閉会式はオープニングとフィナーレにダンスを導入し、進行役も子ども主体に変更しました。

また、本番までの「子ども同士の学び合い」にも重点を置きました。遷喬小便り9月号③「高学年リレー」の例のように、練習過程で、子どもたちは多くの学びを得ていきました。

本番当日は、これまで練習してきたことを全て出し切り、勝っても負けても最後まで全力でやりぬくことができていました。高学年は、係の仕事も一生懸命頑張りました。

演技する人、審判や係の人、そして、応援する人が一つになって、みんなできつくりあげる、そういうすばらしい運動会になったと感じています。

運動会后、各学年ともに運動会の「振り返り」を行っていますが、その振り返りからも、自分や仲間が「頑張ったこと」「成長できたこと」、これからも「大切にしていきたいこと」等、次につながる言葉があふれていました。

私たち教職員も子どもたちの頑張りに意味づけや価値づけをして、今後の成長につなげていきたいと思えます。

地域・保護者の皆様には、ゆずりあいゾーン、立ち見ゾーン、休憩テント、はぴらいうちわ等を有効に活用した温かい応援をありがとうございました。心から感謝申し上げます。また、暑い中にもかかわらず、多くの皆様が会場の片付けにご協力くださいました。本当に助かりました。

運動会に関わってくださった全ての皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

運動会 保護者感想の一部を紹介します

- 午前中開催という事でしたが工夫を凝らしたプログラムだったと思います。久しぶりの全校運動会で他の学年の演技も観ることができてとても良かったです。
- 久しぶりの全員での運動会で、声援もありとても活気のある運動会ができてよかったです。子どもたちも暑い中、一生懸命競技をする姿に感動しました。自分の競技以外にも仲間を応援したり、励ましたり、心配したりする姿にも子どもたちの優しさを感じました。
- 児童の活躍の場が多く設定されており、また実際に児童の皆さんの活躍が見られ、『自分達で作る運動会』が感じられました。
- 子どもたちの成長や高学年が各自の役割を自主的に動き、低学年も練習の成果をしっかりと発揮していて、我が子とは違う学年の子どもさんも可愛らしく、とても見ごたえのある、素晴らしい運動会でした。
- 子どもたちが楽しくがんばっている姿が眩しかったですし、プログラムの進め方など、先生方の工夫も毎回感心させられます。
- オープニングやフィナーレに子どもたちの演技を入れたのも新しい取組で良かったと思います。特にフィナーレは、感動しました！
- 帽子投げがなくなったのはとてもさみしかったです。
- 表現ではあっちからこっちからも見える移動で、しっかりと子どもたちの頑張りをカメラに収められました。
- ダンスの移動で毎年困っていましたが、高学年・中学年は移動してもすぐほぼ同じ場所に戻ってきてくれたので、ほとんどよく見えてよかったです。
- 低学年のダンスですが、皆すごく楽しそうで、周りの雰囲気も盛り上がっていてとても良かったです。もう少し、全体的に全部のクラスが観覧席に向けてダンスしてもらえるように配慮してもらいたいです。低学年は移動が多く感じたので、移動も少なくした方がいいと思いました。
- 係活動をしている高学年も素晴らしかったです。
- 5年生になり初めて係の仕事をするようになり、いつも以上に張り切って、責任感を感じながら頑張っ練習をしていたことを、日々の娘の話から感じていました。
- 放送していた子たちが一生懸命ながらも、とても楽しそうで、こちらまでウキウキとしてきました。今年も放送係がすばらしくて、これは遷喬小放送係の伝統文化なのでしょうか、その場の状況に応じて自分の言葉で表現し競技を盛り上げることができていて、感心しました。その子どもたちの力を信じ子どもの表現の自由を尊重されている先生方の在り方もみえるように思いました。
- 譲り合いゾーンは混雑することなく、見やすかったです。譲り合いゾーンを設けて下さっていたので、子どもが出番の時に一番近いところで見ることができてとても良かったです。
- 児童テントにはミストが出ていたので安心しました。子どもたちは演技の合間で随時給水をしているとききましたが、全力で頑張る子供達、先生方を見ていると熱中症にならないかと心配にもなりました。開催時期は検討して欲しいです。
- 熱中症対策をして参加しましたが、年々違った暑さを感じています。安全を第一に来年も感動の運動会が開催できるよう、保護者として協力していきたいです。
- 近年の異常気象により、暑さが尋常ではないため、開催時期を検討して欲しいと願います。
- 午前中開催ということだったので競技をスムーズに進めていく必要があったのかもしれませんが、給水タイムを設けても良かったのではないかと思います。運動会の練習時にも、水分だけでは熱中症対策にはならないので、塩分タブレットを配るとかを考えていただければと思います。
- 全体の運動会より、学年別の入れ替え制の運動会の方が、競技を待っている間は子ども達が涼しい教室で待機できていたので、そちらの方がとても良かったと改めて感じました。

様々な感想、ご意見ありがとうございます。全ての感想、ご意見を参考に来年度の運動会を検討していきます。